

# Waldorferzieher\*in werden

## Sei einfach du selbst

Du willst Erzieher\*in werden? Dann tu es auf deine Art – sei einfach du selbst. In der Ausbildung zur\*em Waldorferzieher\*in entwickelst du einen ganzheitlichen Blick auf den Menschen. Mit allem, was dazu gehört: Körper, Geist und Seele. Du schenkst Kindern Zeit, um sich entfalten zu können. Und du bist viel draußen in der Natur.

„Kulturelle Identität ist für jedes Kind wichtig.“



Lu, Auszubildende zur Waldorferzieherin

Marah, Auszubildende zur Waldorferzieherin



„Ich lerne wahnsinnig viel über mich selbst!“

Hamude Auszubildender zum Waldorferzieher

„Bevor ich ein Kind erziehe, muss ich mich selbst erziehen.“



Passt zu dir?

Jetzt mehr erfahren!



[www.werde-waldorferzieher-in.de](http://www.werde-waldorferzieher-in.de)